

学校行事への取組を開始しました

3年代替校外行事

9月28日（月）に、今年度初めての行事として、3年生が修学旅行の代替校外行事を行い、先週2週間経過しましたので、この校外行事は無事終了できたと考えています。今年度は当日だけでは、無事終了できたかどうかの判断ができないことが苦しいところです。

Go Toトラベルが始まったので、県内だけで済むだけ県外の方とふれあう機会が少ない場所ということや友達同士楽しめる場所ということで、鷲羽山ハイランドに行ってきました。快晴に恵まれ、美しい瀬戸内海や雄大な瀬戸大橋の景色を眺めながら、友人たちと楽しいひとときを過ごすことができました。

感染対策として、一人一人消毒スプレーを持たせたり、マスクの着用や検温の徹底などを行ったり、バスには2シートに1人だけ乗車したりして移動しました。

私も同行しましたが、本当に久しぶりの行事で、生徒たちの心からの笑顔をたくさん見ることができ、本当に実施できてよかったと思いました。校外に出て楽しさを共有することで、生徒同士や生徒と先生の距離が近くなったと感じました。この絆を、これから行われる体育祭や受験に向けて生かしてほしいと願っています。



生徒会役員選挙

岡山県知事選挙告示前日の7日に、本校では生徒会役員選挙・立ち会い演説会を実施しました。今年度から選挙運動では、それぞれの候補者が、毎朝校舎内の自分で決めた場所で選挙運動を展開しました。写真は、投票日当日の朝の選挙運動の様子です。推薦責任者と一緒になって、一生懸命活動していました。



立ち会い演説会は、テレビを活用して行いました。立候補者も推薦責任者も原稿を読むのではなく、自分の思いを丁寧に語っていて、各人の熱意を感じました。



また、3年生は、2年後または3年後には、地方選挙や国政選挙で投票を行う年齢になります。そこで、少しでも実際の投票の雰囲気を体験してもらい、選挙に参加することの意味や大切さを理解してもらいたいと考え、本物の記載台や投票箱を準備しました。投票所での動きも全く実際の場合同じように設定しました。

昨年度までは、教室で投票用紙に記入して回収していたので、本番さながらの投票所には初めて

入りました。生徒たちからは緊張感が漂い、真剣に投票している姿を見て、とても嬉しく思うと同時に、改めて本物を用いて行うことの大切さを感じました。選挙権を得てからも、自分の意思を選挙でしっかり示すことができる大人になってほしいと願っています。



- ①受付で名前のチェック
- ②受付で投票用紙の受取
- ③記載台での記入
- ④投票箱へ

6カ所で実施しましたが、どの投票場所でも整然と投票できていて素晴らしい!

体育祭に向けて

2回も延期された体育祭がいよいよ来週22日（木）に実施されます。10月に入り、コロナ禍で感染防止に配慮しながら、少しずつ体育祭の練習が行われてきました。今年度初めての学校全体での行事です。体育祭では、生徒の躍動を、クラスの団結力を、そして支え合う姿を見たいと思っています。体育祭までの過程でも、生徒が成長する活動を行っていきたくと考えています。今までクラスで団結して何かを行うという取組は制限されてきました。この体育祭に向けた様々な活動の中で、支え合える集団になってほしいと願っています。



しっかり間隔をとって行った全体練習でのラジオ体操。とても気持ちよさそうでした。みんなでできているといいね!

さて、感染症対策で、1年生と2年生の保護者の皆様やご来賓の皆様、地域の皆様には、参観を控えさせて頂くことになり大変申し訳ない気持ちです。生徒の応援席での間隔を確保するため、スペースが限られてしまうので、ご理解とご協力をお願いいたします。3年生の保護者の皆様にも、申し訳ありませんが、テントの設置はできませんので、日傘等でソーシャルディスタンスの確保をお願いいたします。

なお、体育祭の様子は、写真等で懇談などで見て頂けるように考えています。

また、今年度は入学式後にも学級で参観して頂くのはご遠慮頂きました。参観日も設定できませんでしたので、11月19日（木）と20日（金）に、1限から6限までの自由参観日を設定いたしました。ぜひ、この機会に学校の様子を参観して頂ければと考えています。詳しいご案内は19日にお渡ししたいと思います。



3年学年種目のショート綱引き。5本の短い綱をたくさんとった方が勝ちです。クラスで作戦を練って、チームワークを発揮できる種目です。どんな名(迷)勝負が見られるでしょうか。

【体育祭における感染対策】

- (1)全体に関すること
 - ①開会式の時間を短くする。
 - ②原則として種目毎に招集場所に招集しない。
 - ③種目を減らし午前中のみ開催とする。
 - ④消毒液のプッシュボトルを各クラス毎に配置する。
 - ⑤グラウンドにある手洗い場に液体石けんを置いて、手洗いを促す。
- (2)生徒に関すること
 - ①生徒は1クラス2テントで教室の椅子を設置して、間隔を確保する。
 - ②全員マスクを着用し、応援席では適切な大きさの声で応援する。
 - ③走るときはマスクをはずし、待機するときには呼吸が落ち着いたらマスクを着用する。
 - ④3年生は例年フィナーレのダンスを行うが、今年度はフォークダンスを行う。ただし、クラスカラーの軍手を着用する。
- (3)保護者に関すること
 - ①事前に観覧申込書を提出して頂き、当日は用意された名札を付けて頂く。
 - ②PTAの方に受付で非接触体温計で検温して頂く。
 - ③マスクの着用も確認して頂く。
 - ④観覧者は3年生保護者限定で各家庭2名までです。
 - ⑤保護者用テントは設置しないで、日傘等で間隔を確保して頂く。

よろしくお願
いします。

